

和田公民館だより 令和5年1月

わだつみ

☎:28-8396 FAX:28-8346

E-mail wadaco@chukai.ne.jp



和田町人口動向 (R4.11.30 現在)

男:1,155(-8) 女:1,276(±0) 計:2,431 (-8)
世帯数 1,129 (-8)

あけましておめでとうございます

今年もよろしくお願ひいたします



和田公民館

館長 西井 通
主任主事 小川 美彦
主事 船越 雅代
主事 道場 利恵



1月のおもな行事予定

日	曜日	行事
4	水	仕事始め 新年のつどい 11:00~12:00
7	土	子ども書き初め教室 9:30~11:30
8	日	とんどさん
10	火	よなGO-GO体操 10:30~、20:00~ 中止
11	水	保健師の「出張!なんでも健康相談」 9:30~11:30
20	金	弓浜地区公民館連絡協議会研修会(午後休館)

とんどさん 1月8日(日)

火渡し時間 ㊦和田 午後3時 ㊧和田 午後3時30分 ㊨和田 午後4時30分

12月29日(木)から1月3日(火)まで年末年始のため休館となります。また、1月20日(金)弓浜地区公民館連絡協議会研修会のため、午後から事務室は職員不在となります。公民館、体育館を利用される方は事前に鍵を借りて来てください。

令和4年度わだつみ塾閉講

今年度は2年ぶりに現地学習も出来、全10講座開催、延450名が参加されました。皆勤賞・精勤賞の表彰者は以下の皆さんです。

【皆勤賞】18名	【精勤賞】10名
島澤 初代 様(1区) 角 松子 様(7区)	安達ノブコ 様(2区)
末吉はるみ 様(3区) 松本寿美子 様(7区)	安藤 嬢枝 様(3区)
増田 照子 様(4区) 松本 哲弘 様(7区)	米澤 美憲 様(3区)
松原 京子 様(4区) 國頭 節子 様(8区)	米澤 都 様(3区)
安酸千登世 様(4区) 大前 恭子 様(8区)	安酸 瑞江 様(4区)
半谷 晴美 様(6区) 井田 勇治 様(9区)	田辺 智恵子 様(4区)
角 君子 様(6区) 三橋 利幸 様(11区)	岩田 八千代 様(6区)
渡辺 京子 様(6区) 山根 博之 様(11区)	安達 卓雄 様(8区)
角 幸三郎 様(7区) 来海 英雄 様(11区)	安達 節子 様(8区)
	足立 弘文 様(11区)



~~ わだつみ塾 ~~

《音楽講座》「マザーズのフレー!フレー!音楽遊び」

12月14日(水)マザーズの皆さんを講師にお迎えして、音楽講座を開催しました。体を動かしながら皆で歌い、ハンドベルで心ひとつに演奏し、フルートの美しい音色を楽しみました。コロナ禍の心身を癒す、今年度最後にふさわしい講座となりました。



民生委員・児童委員交代のお知らせ

12月1日、民生委員・児童委員の交代がありました。任期は令和4年12月から令和7年11月までです。民生委員には守秘義務がありますので、何かありましたら安心してご相談ください。この度の改選で澤口康治さん、大倉岳実さんが退任されました。長きにわたり地域福祉にご尽力いただきありがとうございました。

	担当	氏名	電話番号
地 区	1・2・11区	平井 早苗	28-7321
	3・4・5区	矢吹 いずみ	25-1013
	6・7区	角 春美	28-6853
	8・9区	西井 通	28-7474
主任児童委員		鎌澤 由美子	28-7369
		鎌田 真弓	28-7616

マイナンバーカード

出張申請受付・受取サービスのご案内

日時:令和5年1月19日(木)10:00~12:00
場所:和田公民館1階和室
持ち物:本人確認書類 ①または②
①顔写真付き(運転免許証、障がい者手帳等)…1点
②顔写真付きの書類がない方
(健康保険証、年金手帳、介護保険証等)…2点
※詳細は回覧チラシをご覧ください。

食生活改善推進員会からお知らせ

「おもてなし料理」の講習会を開催します。
日時:1月20日(金)10:00~
場所:和田公民館 講習室
申込締切:1月13日(金)
お申し込みは公民館(28-8396)まで。大雪等天候やコロナ感染状況で中止となる場合がありますのでご了承ください。



「弓ヶ浜・白砂青松ぞだて隊 10年の歩み」 パネル展のお知らせ

和田町マツ守り隊はじめ、弓ヶ浜近隣の地区で、松林を守り、次世代へとつなぐ活動が継続されています。「地域の宝は地域で守る」取り組みを紹介するパネル展が開催されますので、お誘いあわせてお出かけください。
日時:令和5年2月1日(水)~8日(水)
場所:和田公民館
主催:鳥取県西部農林局農林業振興課



お礼

12月21日、有志により立派な門松を作ってください、玄関前にお目見えしました。



学習講座「しめ縄作り」

12月19日(月)しめ縄作りを行いました。地域の皆さんでお互いにアドバイスしながら、和気あいあいと作りしました。



~公民館に桜の木が植えられました~

11月28日(月)有志により桜の植栽が行われました。和田町マツ守り隊が、日本海新聞ふるさと大賞2021の地域貢献賞を受賞した際の賞金で苗木9本を購入し、公民館に寄付していただきました。数年後に花が咲くのを楽しみに、成長を見守りたいですね。



和田地区自治連合会からのお知らせ

「ひとづくり・まちづくり奨励賞」決定！！

令和4年度の「ひとづくり・まちづくり奨励賞」は、半谷晴美さんと『プロジェクトWADA』松本哲弘さん、来海英雄さん、佐々木茂さん、松本美恵さん、吉岡収さんに決定しました。半谷さんは長きに亘り、和田小学校通学路の児童の交通安全の見守りをされ、『プロジェクトWADA』の皆さんは、ケア会議や青空市場など、自治連の各種行事を企画運営しておられます。自治連合会はこれからも地域に貢献しておられる人々を応援していきます。

子育てサークル
とれみふあくらぶ♪

1月18日(水) 10:30~
1月26日(木) 10:30~
場 所：和田公民館
1月は両日和田公民館です。
☆お問合せは
公民館(28-8396)まで。



12月8日(木)の活動に、サンタさんがやって来まして☆アコーディオンの伴奏で「シングルベル」など、クリスマスソングをみんなで歌ったり、トナカイさんが運んでくれたプレゼントをもらったり、一足早いクリスマス会を楽しみました！

第31回米子市公民館ふれあい発表会

12月17日(土)18日(日)米子市文化ホールで、第31回米子市公民館ふれあい発表会が開催されました。和田公民館からは、作品展示の部に「はまひるがお」さんの『ガラスアート作品』が展示され、訪れた方から感嘆の声が上がりました。舞台発表の部は、有観客での開催は3年ぶりとなり、日頃の成果を存分に発揮する機会となりました。



あなたのまちの保健師だより

明けましておめでとうございます。保健師の林です。本年もよろしくお願いいたします。

今回は、この時期に気をつけたい『ヒートショック』についてです。

大きな気温の変化によって血圧が急激に上下し、心臓や血管の病気が起こることをヒートショックと呼びます。具体的には脳内出血や大動脈解離・心筋梗塞・脳梗塞などの危険な病気につながります。ヒートショックによる死亡者数は、交通事故による死亡者数を超えていると言われています。身近で恐ろしいヒートショックですが、環境を整えたり、日ごろの心がけで予防することができます。

①部屋を温めよう

浴室・脱衣所、トイレなどに暖房器具を置くなどの工夫をしましょう。浴槽にお湯がたまっている場合にはふたを外しておくことで浴室の温度を上げることができます。

②お風呂の入り方に注意

心臓に負担をかけないよう38~40℃のぬるめのお風呂が勧められています。また、入浴する際は最初に心臓から遠い場所にかけ湯をして身体をお湯に慣れさせましょう。お風呂から出るときもゆっくりと。その他、入浴前の飲酒を避けたり、家族に声をかけてから入浴されることも大切です。

ちょっとした心がけで”もしも”を防いで、寒い冬を乗り越えたいですね。



和田小学校だより

和田小学校 校長 福田 哲周

心を一つに会場全体を笑顔で包もう

11月19日(土)に学習発表会(保護者鑑賞日)を行いました。鑑賞者を当該学年に限定することで、各家庭の来校者数を制限することなく、たくさんの方に児童の頑張る姿を見ていただきました。今年のスローガンは、「強気な姿勢で一人一人が主役に！ ~心を一つに会場全体を笑顔で包もう~」でした。練習期間の中で、先生方の熱心な支援により、練習を重ねるにつれてだんだんと上手になっていく姿に子供たちの成長を感じました。また、事前に児童鑑賞日を設けたことで、さらに良いものに仕上がっていました。

【金管クラブ「校歌」「海に見える街」

「やさしさに包まれたなら」(ハンドベル)

コロナの影響でクラブの練習ができない状況が続いています。今年、吹かない楽器「ハンドベル」での演奏でした。



【しおかぜ・はまかせ学級「ミッキーマウスマーチ」

(トーンチャイム)

今年、児童数が少ないため、担任の先生も演奏に参加しました。衣装もバッチリ似合っていました。



【1年生「サラダでげんき」】

劇の途中には、小学校に入学していろいろなことができるようになった1年生。体育系と音楽系に分かれて特技を披露しました。



【2年生「にんじゃ学校しゅぎょうの巻」】

2年生が忍者になり、師匠から与えられたさまざまな修行に取り組み、一人前の忍者を目指しました。



【5年生「注文の多い料理店」】

異世界のおどろおどろしい部分を音楽と照明で表現し、ミュージカルを感じさせてくれました。児童は山猫の仮面をつけているので、まるで「キャッツ」でした。



【6年生「いのちの花」】

命の大切さをテーマにした重厚な人権劇でした。村人が「俺たちは、人間の腹から生まれた人間だ」と訴えるシーンが心に残りました。



【3・4年生ボディーパーカッション・合奏「RPG」】

楽器のオーディションから始まり、練習に取り組んだ期間は1ヶ月以上になります。個人練習、全体練習と段階を踏み、今では、指揮を見る余裕もありました。合奏曲は、「ボディーパーカッション・RPG」。コロナ禍ということで、工夫された楽曲でした。

